

Apprentissage, pourquoi pas vous ?

FORMATION Alors que la rentrée se dessine, le Centre de Formations et d'Apprentissage du Grand Bergeracois recherche activement des candidats pour différents apprentissages. Plus de 50 places sont disponibles.

Certains secteurs d'activité peinent encore à trouver leurs apprentis. Le CFA du Grand Bergeracois vient de publier sur sa page Facebook la liste des entreprises en quête personnel à former.

C'est devenu un peu le rituel de la rentrée pour Fabien Dijos, directeur du CFA, et ses équipes. A la rentrée, des entreprises locales n'ont toujours pas reçu de candidatures pour les postes disponibles.

LA RESTAURATION ET L'HÔTELLERIE PEINENT

Si les garages ne sont pas suffisants pour satisfaire la demande de formation en local, les restaurants et les hôtels ne parviennent pas à remplir leurs rangs. « Nous avons de nombreuses offres qui sont sans candidat, » relève le directeur. Le secteur ne séduit pas les jeunes actifs. Horaires décalés, coupures à gérer... pourtant les qualités requises pour rejoindre ces formations n'ont rien d'extraordinaires. « Les chefs d'entreprise ont besoin de quelqu'un de fiable, qui fasse preuve de politesse avec un bon relationnel, » liste Fabien Dijos. Et de relever, « des qualités de base en fait. C'est souvent l'affaire d'une rencontre humaine. » Pour l'heure, à Bergerac, onze établissements recherchent des apprentis en restauration. Le Café du Marché recherche un candidat en brevet professionnel en restauration. Baïla Pizza, L'Atypic. Le Riverside. Le Tortoni.

En pratique

Qui peut poser sa candidature ?
Toute personne âgée de 16 à 30 ans
Pas de limite d'âge pour les travailleurs handicapés

Contact :
CFA du Grand Bergeracois
05 53 22 21 21

D'autres postes sont également à pourvoir dans les différents centres de formations du département.

L'Escale et Temps Pizz, quant à eux, sont en quête de candidats pour un CAP Cuisine ou restauration pour certains. Planet Grill et La Braise proposent deux places pour des CAP Commercialisation et services en hôtel-café-restaurant (CSHCR). En dehors de la ville centre, les restaurants cherchent aussi leurs apprentis à l'image du Fromage à Malice à Bouniagues, de Au Fil de L'eau à Couze, du Piano à Creysse, de la Tour des Vents à Monbazillac ou encore le Château des Vigiers à Monestier. D'autres restaurants complètent cette liste à retrouver sur la page Facebook du CFA.

QUELQUES PLACES EN COIFFURE

Secteur très prisé par l'apprentissage, la coiffure présentent moins d'offres de formation. « Généralement, ça se règle d'année en année. » explique Fabien Dijos. Toutefois, quelques offres sont toujours disponibles dans certains salons comme Tif'Coiffure à Bergerac ou encore Créa'tiff Look à Prigonrieux et St Capraise Coiffure à St Capraise de Lalinde qui proposent une mention complémentaire en coiffure. Pour les CAP coiffure, des postes sont à pourvoir à Mouleydier au salon Bénédicte, à Ste Foy La Grande chez Isabelle Mignot ou encore à Vergt chez Look Tendance. Il est encore possible de poser sa candidature durant les semaines à venir.



Franck Fyleyssant

Fabien Dijos dirige le CFA du Grand Bergeracois.